
 
 

Curriculum abreviado 
 

Doctora en Medicina y Cirugía 
Especialista en Pediatría,  
Especialista en  Neumonología Pediátrica 

Especialista en Alergia e Inmunología  

Especialista en Medicina legal                                                                          

Médica Pediatra y neumóloga del Hospital D.F. Santojanni CABA                               

Ex presidente del Congreso de AABA 2021                                                               

Ex tesorera de Comisión Directiva de AAIBA 2021-2023                             

Presidente de AAIBA periodo 2023- 2025                                                  

Secretaria  Académica de la carrera de Médicos Especialista  en Alergia e 

Inmunología- AAIBA 

 

Entrevista 
 

● Pregunta 1: ¿Cuáles considera que han sido los logros más destacados de su 

gestión al frente de AAIBA durante estos dos años? ¿Hay alguno que le genere 

especial orgullo? 

En primer lugar, la adquisición de la Sede propia de AAIBA, en compañía del Dr. 
Rubén Darío Paz y la Comisión Directiva actual. 

En segundo lugar el Ordenamiento administrativo, para ofrecer mejor 
comunicación a los asociados 

En tercer lugar el Incremento  de  alumnos de la carrera de Especialista,  como 
resultado de la mayor difusión  a la comunidad médica  



En Cuarto lugar la Utilización de las Redes Sociales de AAIBA. Instagram , 
Facebook entre otras,  para mejorar la difusión de todas las actividades 
realizadas. Entre otras. 

● Pregunta 2: Los congresos organizados por AAIBA han tenido un gran impacto 

en la comunidad médica. ¿Qué aspectos destacaría de estos eventos y cómo cree 

que han contribuido al crecimiento científico de la asociación? 

Ha sido muy positiva, porque ha permitido la captación de mayor participación 
de asistentes en los congresos a través de la invitación de Disertantes nacionales 
e Internacionales de alto nivel científico y mayor difusión por diferentes medios 
digitales. 

● Pregunta 3: Durante su mandato, la carrera de especialistas de AAIBA ha seguido 
formando nuevos profesionales en Alergia e Inmunología. ¿Qué avances o mejoras 
destacaría en la estructura, el contenido o la calidad de la formación brindada a los 
futuros especialistas? 

- Se les brinda una  formación sólida en la enseñanza de la especialidad de 
Alergia e Inmunología tanto en lo teórico como practico. 

- Seguridad en la atención de los pacientes 
- Creación de cursos a fines a la carrera de Especialistas, ayudó a fortalecer 

el conocimiento en Alergia e Inmunología. 

● Pregunta 4: Durante estos últimos dos años, se fortalecieron los cursos de formación 
para  profesionales de la especialidad. ¿Qué impacto cree que tuvieron estos cursos en 
la actualización profesional de los asociados y qué aspectos destacaría de su desarrollo 
y participación? 

Muy positivo. 

La necesidad de formar cursos netamente científico y generales afines a la 
especialidad en tiempos más cortos, en forma virtual,  sin descuidar la calidad  
de formación,  impactó directamente en una mayor convocatoria.  

 

● Pregunta 5: La adquisición de la nueva sede física de AAIBA ha sido uno de 

los hitos de su gestión. ¿Qué importancia le atribuye a este logro y cómo cree 

que beneficiará a la asociación y a sus miembros en el futuro? 

-Fundamental. 

-La necesidad de contar  con una sede propia para los asociados de AAIBA 
permitiéndonos manejar nuestros tiempos con mejor funcionalidad. 

-Brindar a los Asociados y a la carrera de Especialistas en Alergia e 
Inmunología  realizar actividades presenciales y/o Hibrida. 



● Pregunta 6: La conexión de AAIBA con entidades internacionales ha sido un 

avance significativo. ¿Podría contarnos sobre las alianzas más importantes que 

se lograron y de qué forma fortalecerán el posicionamiento de la asociación en la 

región y el mundo? 

Nuestra Asociación es  miembro adherente de la SLAAI y próxima a pasar a 
ser Miembro Titular  

Logramos que la Sociedad Ecuatoriana de Alergia, Asma e Inmunología 
Capitulo Centro Sur Occidental (SEAAICSO) sea Miembro Adherente de AAIBA 
a partir del 1 de diciembre 2024. 

Estas alianzas con Sociedades Científicas nos permiten un  mayor  
Intercambio Científico y Académico que favorecen en el proceso del 
aprendizaje a nuestros asociados. 

● Pregunta 7: Toda gestión conlleva desafíos y aprendizajes. ¿Cuál fue el reto 

más difícil que enfrentó durante estos dos años y cómo logró superarlo? 

- Canalizar todos nuestros objetivos  para la adquisición de la Sede propia de 
AAIBA y ponerla en funcionamiento. 

-Reorganización Administrativa  

-Utilización de medios digitales,  que nos permite la rápida y ágil 
comunicación con los asociados y la comunidad médica. 

● Pregunta 8: ¿Qué proyección tiene para el futuro de AAIBA? ¿Cuáles cree que 

deberían ser los próximos objetivos a alcanzar para seguir potenciando la 

asociación? 

-Creación de una biblioteca Virtual en nuestra Página Web de AAIBA para los 
Asociados. 

 -Mayor difusión de la Carrera de especialista en Alergia e Inmunología 

-Constituir  Subsedes en diferentes países de América con alumnos egresados 
de la Carrera de Especialistas en Alergia e Inmunología de AAIBA.  

● Pregunta 9: ¿Qué mensaje o recomendación le dejaría al próximo presidente de 

AAIBA y a la nueva comisión directiva que asumirá en abril de 2025? 

-Continuar Realizando   cursos  de la Especialidad y cursos Generales con 
interés en la comunidad médica 

-Continuar  difundiendo las actividades de la Asociación  por todos los medios 
posibles  

-Mantener el Dinamismo en los medios Digitales  



-Acercamiento con otras Sociedades, Asociaciones y entidades Científicas 
nacionales e internacionales con el objetivo de crecimiento. 

● Pregunta 10: Para finalizar, ¿le gustaría compartir unas palabras de 

agradecimiento con los colegas, la comisión directiva, los asociados y todas las 

personas que acompañaron su gestión? 

Quiero expresar mi más sincero agradecimiento a todos los miembros de 

Nuestra Institución por el apoyo y confianza que me han brindado durante mi 

gestión como Presidenta. Ha sido un honor y un privilegio liderar esta 

Asociación y trabajar juntos a tan destacados profesionales. 

Agradezco especialmente a la Comisión Directiva, Asesores Científicos, 

Comités, Delegados, Gremialistas, Diseñadores, Estudio contable, 

Colaboradores y Administrativo por su dedicación y esfuerzo incansable. 

También agradecer a nuestros Socios por su participación activa y compromiso 

con nuestra misión. 

Juntos, hemos logrado importantes avances. Estoy muy orgullosa del trabajo 

realizado y confío en que nuestra institución seguirá creciendo y prosperando 

en el futuro. 

Saludos Cordiales 
Dra. Rocío Loor Bravo 

 


